

M. Frédéric LAGRANGE Chef des services d'informations de notre Journal, a reçu la Médaille commémorative de la défense d'Arras

Comblent touchante cérémonie que celle qui s'est déroulée hier, à l'hôtel de ville d'Arras, en l'honneur d'un des anciens combattants héroïques de la défense d'Arras, de 1914 et 1915, M. Frédéric LAGRANGE, chef des services d'informations du « Réveil du Nord ».



EN HAUT : M. Frédéric LAGRANGE, Chef des services d'informations de notre Journal, reçoit la Médaille commémorative de la défense d'Arras. — EN BAS : Les personnalités à la sortie de l'hôtel de ville.

« Vous touchante cérémonie que celle qui s'est déroulée hier, à l'hôtel de ville d'Arras, en l'honneur d'un des anciens combattants héroïques de la défense d'Arras, de 1914 et 1915, M. Frédéric LAGRANGE, chef des services d'informations du « Réveil du Nord ».

LES REPRÉAILLES DU JAPON en cas de boycottage économique

Changhai, 23 — On apprend de bonne source que les autorités japonaises de Hankou auraient informé les maisons de commerce étrangères que l'embargo existant pratiquement sur leurs propriétés mobilières serait levé à la condition que ces maisons ferment définitivement leurs bureaux, cessant toute activité commerciale.

« ETAT DE GUERRE » EN ESPAGNE

La presque totalité du Parquet de la province de Barcelone a été, d'autre part, transférée dans la zone Nord de la Catalogne. Les détenus pour espionnage, les condamnés à mort, les prévenus pour actes graves envers le régime ont été, en outre, délogés de Barcelone.

UNE PROCLAMATION DU GÉNÉRAL MIJIA

Valence, 23 — Le poste de radiodiffusion de Valence a diffusé, à 13 h. 30, une allocution de M. Mijia annonçant la proclamation de l'état de guerre dans tout le pays.

Dans sa proclamation, le général Mijia a souligné d'abord que les exigences de la lutte que l'Espagne poursuit contre l'invasion oblige aujourd'hui le gouvernement à proclamer l'état de guerre dans tout le territoire républicain.

La proclamation a été accueillie favorablement à Valence

Valence, 23 — A 13 h. 40, une compagnie républicaine a parcouru la ville pour lire aux points principaux la proclamation annonçant l'état de guerre et signer à midi.

DANS BARCELONE EN ÉTAT D'ALERTE CHACUN ACCOMPLIT SON DEVOIR

Barcelone, 23 — Depuis ce matin, la ville est presque constamment en alerte. Chaque quart d'heure, une ou deux escadrilles viennent lancer leur cargaison de bombes.

INCESSANT BOMBARDEMENT DE BARCELONE

Barcelone, 23 — A 8 h. 30, plusieurs trimoteurs Heinkel ont bombardé la ville trois reprises différentes. Le bombardement a duré une demi-heure. On déplore quelques victimes.

« ETAT DE GUERRE » EN ESPAGNE

Le front de Catalogne, 23 — Sur l'ensemble des secteurs, la lutte s'est poursuivie aujourd'hui avec acharnement. Dans le secteur de la côte au Nord de Sitges, les rebelles ont déclenché trois furieux assauts pour essayer de prendre pied sur les flancs du massif de Garaf.

Temps d'arrêt dans l'avance franquiste

Front de Catalogne, 23 — Sur l'ensemble des secteurs, la lutte s'est poursuivie aujourd'hui avec acharnement. Dans le secteur de la côte au Nord de Sitges, les rebelles ont déclenché trois furieux assauts pour essayer de prendre pied sur les flancs du massif de Garaf.

Le rapatriement des sujets britanniques

London, 23 — M. Ralph Stenkinson, ministre de Grande-Bretagne, s'est mis en communication avec les autorités navales britanniques en Méditerranée et a complété les arrangements préliminaires pour l'évacuation en cas de besoin du personnel de l'ambassade de Grande-Bretagne à Barcelone.

4 kilomètres de Manresa

Burgos, 23 — On annonce que les forces nationalistes se trouvent à 4 kilomètres de Manresa, après l'occupation du Pico del Coll.

Deux avions militaires entrent en collision au Brésil

Rio-de-Janeiro, 23 — Deux avions militaires ont entré en collision cet après-midi. On compte 4 morts.

MORT DE M. C.-J. SIMON, CHEF DU SERVICE DE LA QUESTURE DU SÉNAT

Paris, 23 — On annonce la mort de M. Charles-Jules Simon, chef du service de la questure du Sénat, officier de la Légion d'honneur. Il était le petit-fils de Jules Simon l'homme d'Etat des débuts de la III<sup>e</sup> République.

LES REPRÉAILLES DU JAPON en cas de boycottage économique

Changhai, 23 — On apprend de bonne source que les autorités japonaises de Hankou auraient informé les maisons de commerce étrangères que l'embargo existant pratiquement sur leurs propriétés mobilières serait levé à la condition que ces maisons ferment définitivement leurs bureaux, cessant toute activité commerciale.

LES REPRÉAILLES DU JAPON en cas de boycottage économique

Changhai, 23 — On apprend de bonne source que les autorités japonaises de Hankou auraient informé les maisons de commerce étrangères que l'embargo existant pratiquement sur leurs propriétés mobilières serait levé à la condition que ces maisons ferment définitivement leurs bureaux, cessant toute activité commerciale.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Mardi 24 janvier 1933. Soleil : Lever, 7 h. 33 ; coucher, 16 h. 33. Lune : Lever, 8 h. 48 ; coucher, 20 h. 57. Saint du jour : Saint Babylas.

LE MARIAGE DE LA PRINCESSE DE SAVOIE AVEC LE PRINCE LOUIS DE BOURBON-PARME

Rome, 23. — La princesse Marie de Savoie, dernière fille du roi et de la reine d'Italie, a épousé, ce matin, le prince Louis de Bourbon-Parme.

JEUX D'ESPRIT pour s'amuser en famille... Métagramme

Un prédateur a lancé dans son sillage une nuée de mouches, qui — la corruption moderne. Une âme a-t-il dit — sans tarder au — le plus abject. Il faut — faire le — autour de ces âmes dépravées.

CINQ NAVIRES BRITANNIQUES ONT ÉTÉ ATTEINTS

London, 23. — On mande de Barcelone à l'Agence Reuter : Cinq bâtiments britanniques ont été touchés aujourd'hui au cours des raids aériens. Les quaiers de l'équipage du vapeur « Dover Abaco » ont été détruits par une bombe nationaliste ce matin.

La cérémonie nuptiale

Quand le Roi et la Reine d'Italie ont pris place sur les fauteuils qui leur sont réservés et que les jeunes mariés se sont agenouillés sur les prie-dieu en face de l'autel, les invités royaux s'assent à leur tour.

La foule acclame le prince et la princesse

Rome, 23. — Le prince et la princesse Louis de Bourbon Parme ont été l'objet d'une chaleureuse manifestation de la part de la population romaine qui s'était massée sur la place du Quirinal.

« DÈDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIEUX

bagues avaient été échangées entre nous, j'aurais aimé que ma machine à que, fort proprement, j'aurais mis « knock-out » le petit godelureau qui vous embrassait... C'est un crevard, d'ailleurs pas de muscles, trop mince pour sa taille... des pommons étroits...

LE MARIAGE DE LA PRINCESSE DE SAVOIE AVEC LE PRINCE LOUIS DE BOURBON-PARME

Rome, 23. — La princesse Marie de Savoie, dernière fille du roi et de la reine d'Italie, a épousé, ce matin, le prince Louis de Bourbon-Parme.

JEUX D'ESPRIT pour s'amuser en famille... Métagramme

Un prédateur a lancé dans son sillage une nuée de mouches, qui — la corruption moderne. Une âme a-t-il dit — sans tarder au — le plus abject. Il faut — faire le — autour de ces âmes dépravées.

CINQ NAVIRES BRITANNIQUES ONT ÉTÉ ATTEINTS

London, 23. — On mande de Barcelone à l'Agence Reuter : Cinq bâtiments britanniques ont été touchés aujourd'hui au cours des raids aériens.

La cérémonie nuptiale

Quand le Roi et la Reine d'Italie ont pris place sur les fauteuils qui leur sont réservés et que les jeunes mariés se sont agenouillés sur les prie-dieu en face de l'autel, les invités royaux s'assent à leur tour.

La foule acclame le prince et la princesse

Rome, 23. — Le prince et la princesse Louis de Bourbon Parme ont été l'objet d'une chaleureuse manifestation de la part de la population romaine qui s'était massée sur la place du Quirinal.

« DÈDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIEUX

bagues avaient été échangées entre nous, j'aurais aimé que ma machine à que, fort proprement, j'aurais mis « knock-out » le petit godelureau qui vous embrassait... C'est un crevard, d'ailleurs pas de muscles, trop mince pour sa taille... des pommons étroits...

LA NON-INTERVENTION EN ESPAGNE

En tout cas, une importante semaine parlementaire va s'ouvrir. Hier lundi, on pouvait constater, dans les couloirs du Palais-Bourbon, la présence d'un assez grand nombre de députés. On sent bien que les représentants du pays se rendent compte que va sonner une heure décisive au point de vue international.

JEUX D'ESPRIT pour s'amuser en famille... Métagramme

Un prédateur a lancé dans son sillage une nuée de mouches, qui — la corruption moderne. Une âme a-t-il dit — sans tarder au — le plus abject. Il faut — faire le — autour de ces âmes dépravées.

CINQ NAVIRES BRITANNIQUES ONT ÉTÉ ATTEINTS

London, 23. — On mande de Barcelone à l'Agence Reuter : Cinq bâtiments britanniques ont été touchés aujourd'hui au cours des raids aériens.

La cérémonie nuptiale

Quand le Roi et la Reine d'Italie ont pris place sur les fauteuils qui leur sont réservés et que les jeunes mariés se sont agenouillés sur les prie-dieu en face de l'autel, les invités royaux s'assent à leur tour.

La foule acclame le prince et la princesse

Rome, 23. — Le prince et la princesse Louis de Bourbon Parme ont été l'objet d'une chaleureuse manifestation de la part de la population romaine qui s'était massée sur la place du Quirinal.

« DÈDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIEUX

bagues avaient été échangées entre nous, j'aurais aimé que ma machine à que, fort proprement, j'aurais mis « knock-out » le petit godelureau qui vous embrassait... C'est un crevard, d'ailleurs pas de muscles, trop mince pour sa taille... des pommons étroits...

LA NON-INTERVENTION EN ESPAGNE

En tout cas, une importante semaine parlementaire va s'ouvrir. Hier lundi, on pouvait constater, dans les couloirs du Palais-Bourbon, la présence d'un assez grand nombre de députés. On sent bien que les représentants du pays se rendent compte que va sonner une heure décisive au point de vue international.

Amour maître du monde PAR HENRY D'YVIGNAC. Résumé des précédents feuilletons. Georges, petit journaliste très pauvre aime et est aimé de Lucie Vézère. L'unique héritière du riche imprimeur...

« DÈDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIEUX. Lucie Vézère venait à peine de traverser la chaussée de la rue de la machine à que, fort proprement, j'aurais mis « knock-out » le petit godelureau qui vous embrassait...

LA NON-INTERVENTION EN ESPAGNE. En tout cas, une importante semaine parlementaire va s'ouvrir. Hier lundi, on pouvait constater, dans les couloirs du Palais-Bourbon, la présence d'un assez grand nombre de députés.

LA NON-INTERVENTION EN ESPAGNE. En tout cas, une importante semaine parlementaire va s'ouvrir. Hier lundi, on pouvait constater, dans les couloirs du Palais-Bourbon, la présence d'un assez grand nombre de députés.